
 
 

 

Compte-rendu du CVS 

 

Date : Le 17. 10. 2024 

Personnes présentes : Madame Esnault (maman de Kilian Esnault), Mr Boinet (directeur), Romane 
Bourgouin (éducatrice spécialisée), Robin Tuccio (éducateur spécialisé), Marine Kerrien (Monitrice 
éducatrice), Mattew Aubrun (délégué du groupe pôle enfant), Maneck Ledoux et Axel Richard (délégué 
et suppléant du Pôle adolescent) et Justin Antoine (délégué du GEA) 

 

Compte-rendu :  

Question du Pôle enfants et réponses de Mr Boinet : 

- Est-il possible d’avoir plus d’animaux à la ferme ? 

Cela sera possible lorsque les plans de la ferme seront validés et les travaux effectués. Un travail avec 
un architecte est lancé afin de finaliser et de mettre en place le dossier. 

- Est-il possible de planter des arbres fruitiers ?  

Pour l’instant ce n’est pas possible car dans l’état actuel, le terrain est trop acide pour accueillir des 
arbres autres que des résineux. Nous allons dans un premier temps planter de la jachère fleurie afin 
de nourrir et d’enrichir la terre pour que dans quelques années, nous puissions planter des arbres 
fruitiers si nous le souhaitons. 

- Est-il possible de mettre des poissons dans l’étang ?  

Non, actuellement l’étang est en cours de réhabilitation afin de servir, en cas de feu, de réserve d’eau 
au château. En l’état, nous ne pouvons donc pas introduire d’autres poissons dedans, mais une fois la 
réhabilitation effectuée, cela sera fait.  

 

Question du Pôle adolescents et réponses de Mr Boinet : 

- Est-il possible de réhabiliter le terrain de basket ?  

Oui, cela est possible, il faut que les éducateurs lui donnent un devis et lui fasse une demande d’argent 
en conséquence, l’éducateur technique peut être associé. 

- Est-il possible de faire un espace détente au bord de l’étang ?  

Un espace détente est prévu lorsque les travaux de l’étang cités plus haut seront terminés, mais la 
validation des travaux doit être faite pour savoir ce qui est possible.  

- Est-il possible de faire un escape game dans le château ? 

Cela est une bonne idée, les éducateurs peuvent demander un budget pour le faire. 

- Est-il possible de faire des photos de pôle comme pour des photos de classe ?  

C’est une très bonne idée, nous allons l’organiser pour la fête de Noël. 



 
 

 

Question du GEA et réponses de Mr Boinet : 

Est-il possible de faire des travaux au GEA ? 

Des travaux sont déjà prévus pour refaire le studio en bas, ils commenceront pendant les vacances de 
la Toussaint. 

Est-il possible de nettoyer le préau car il y a beaucoup de poussière dedans et nous glissons lorsque 
nous jouons au foot ?  

Oui, nous passerons un coup de kärcher pour le nettoyer. 

Est-ce qu’il y aura des aides financières pour passe le permis B ? 

Non, il est important de comprendre que Cercay accompagne les jeunes à l’autonomie, dans ce cas de 
figure, les éducateurs peuvent accompagner les jeunes dans la compréhension et les apprentissages 
du code et de la conduite mais ne monnaiera pas le permis.  

 

Information et questions des différents pôles concernant les repas :  

 

Les repas : 

- Est-il possible d’avoir des repas à thème ?  

Oui, cela est possible et sera mis en application à partir de la rentrée des vacances de la Toussaint.  

- Est-il possible d’avoir plus de légumes ? 

Oui, cette demande a été faite auprès du nouveau cuisinier. Nous aurons également du fromage plus 
régulièrement. 

A noter qu’un nouveau cuisinier arrivera à la rentrée des vacances de la Toussaint. Il assurera les 
repas midi et soir. 

 

Informations :   

- Pour toutes demandes de petits travaux il faut penser à les noter dans le cahier prévu à cet 
effet. 

- Le DITEP renouvelle deux à trois véhicules par an. 

- Une Maison situé dans le centre de Lamotte Beuvron va être achetée par la commune. Après 
de gros travaux de réhabilitation, elle sera louée au DITEP de Cercay pour y accueillir les 
Jeunes du pôle GEA. Le projet a été validé par le conseil d’administration et la finalisation du 
projet est en cours.  

- Le prochain CVS se déroulera le 6 février 2025 à 17h30.  

 

 


